

Kaiserslautern

Erstes Update für die städtische App

[18.10.2013] Die Kaiserslautern-App wird umfangreicher. Zu den neuen Funktionen zählen Informationen über Vereine und Gewerbetreibende, zudem können Studenten über die App jetzt das aktuelle Mensamenü abrufen.

Von der Smartphone- und iPad-Applikation für Kaiserslautern, der so genannten Kaiserslautern-App, ist die erste Erweiterung verfügbar. Neben den bisherigen Informationen, zum Beispiel über die aktuellen Parkplatzkapazitäten in der Innenstadt oder die Dienstleistungen des Rathauses ([wir berichteten](#)), wird laut der städtischen Pressestelle mit dem Update das Leistungsspektrum der mobilen Applikation erweitert: Künftig können auch Vereine ihre Informationen über die App einstellen und somit über ihre Aktivitäten berichten. Das soll nicht nur den jeweiligen Bekanntheitsgrad des Vereins erhöhen, sondern zudem den sozialen Austausch der Mitglieder fördern. Dieselbe Funktion wird für Geschäftsinhaber und Gewerbetreibende angeboten. Studenten können über die App jetzt das aktuelle Mensamenü abfragen. Darüber hinaus wurden die städtischen Dienstleistungen und das Ärzteverzeichnis kategorisiert und überarbeitet. Die Stadtverwaltung ist nach eigenen Angaben bestrebt, ihre Dienstleistungen modern und technisch versiert anzubieten und den wachsenden Anforderungen anzupassen. Deshalb soll die kostenlose App auch künftig erweitert werden.

(ma)

Ausführliche Informationen zur App

Die App im iTunes Store

Die App im Google Play Store

Stichwörter: Social Media, Apps, Kaiserslautern